



## COMUNICADO

### Deporte

## El Ayuntamiento participa en la XII edición de las '24 horas. Enciende la llama' de Manos Unidas

- La acción consiste en encender una vela y compartir la imagen en redes sociales para simboliza la esperanza y el compromiso con los más vulnerables del planeta

**Málaga, 5 de noviembre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga participa en la XII edición de las '24 horas. Enciende la llama' de Manos Unidas que se celebrará hasta el 12 de noviembre. Se trata de una acción global y consiste en encender una vela que simboliza la esperanza y el compromiso con los más vulnerables del planeta.

El concejal delegado de Deporte, Borja Vivas, junto a la presidenta delegada de Manos Unidas en Málaga, Ana Torralba; el director de Deportes de la Diputación de Málaga, Javier Díaz Cánovas; y la vicerrectora adjunta de proyectos estratégicos, relaciones institucionales y bienestar universitario de la UMA, Chelo Pineda, ha presentado la campaña.

Con el lema #EnciendeTuCompromiso, Manos Unidas invita a encender una vela como símbolo de solidaridad y unión, "con la convicción de que cada luz, cada gesto, contribuye a un mundo más justo y solidario", según explican desde la organización. Además, los participantes pueden compartir una fotografía del encendido de la vela y subirla a la web de Manos Unidas [www.manosunidas.org/24horas](http://www.manosunidas.org/24horas). El día 9 de noviembre, todas las fotografías de la acción se harán visibles en un mapa iluminado.

Según datos facilitados por la organización, en la actualidad existen "alrededor de 733 millones de personas padecen hambre en el mundo (según la FAO) y 148 millones de niños menores de cinco años sufren malnutrición". Además de esta campaña, también se han programado los 'Eventos de luz', que son actividades de concienciación como vigilias, marchas y encendidos de velas en lugares emblemáticos de ciudades de toda España. Además, del Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, también participan en la iniciativa la Diputación de Málaga y el área de Deporte Universitario de la UMA.

### Manos Unidas

Manos Unidas es una organización no gubernamental para el desarrollo (ONGD) que este

1/2



año cumple su 65 aniversario. Entre sus objetivos, según la organización, destacan dar a conocer la existencia del hambre y la pobreza, las causas y posibles soluciones, reunir los medios económicos para financiar los programas y proyectos de desarrollo integral. Sus fondos proceden de donativos, apoyos de las instituciones públicas y actividades organizadas, entre otros.

En 2023, Manos Unidas apoyó económicamente más de 500 proyectos en medio centenar de países. Estas acciones ayudaron de forma directa a 1.222.835 personas.

### Programa y participación

La acción consiste en encender una vela, hacer una fotografía y compartir el gesto en redes sociales usando los hashtags #EnciendeTuCompromiso y #SéParteDelCambio, ayudando a expandir el mensaje.

También es posible apoyar el trabajo de Manos Unidas a través de los canales de donación habituales:

Página web: [manosunidas.org](http://manosunidas.org)

Bizum: Código 33439

Teléfono gratuito: 900 811 888

Correo electrónico: [enciendelallama@manosunidas.org](mailto:enciendelallama@manosunidas.org)

2/2